
参加
無料

八代市倫理法人会会報

事務局／TEL.0965(32)4596

八代市倫理法人会事務局 会長／有田明美　　広報委員／長鋤幸弘・印口八男
八代市旭中央通10-1 八代グランドホテル2F

八代市には、八代市（倫）・八代北（倫）・八代中央（倫）・八代南（倫）の4単会があり、約450社企業様にご入会を頂いています。

どなたでもご参加できます。 
是非お越しください！

元気の秘訣は朝にあり！
「経営者モーニングセミナー」

TEL. 0965-32-4596
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グッドモーニング
日々好日
グッドモーニング
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Good 
Morning !

八代市倫理法人会事務局 モーニングセミナー委員会／小林緑・山下洋介・野尻雄介・松田文秋
八代市旭中央通10-1 八代グランドホテル2F

倫理法人会は、まず経営者自身が純粋倫理を学び、活力に満ちた人間に変わることで、社員が変わり、社風が変わり
自社の繁栄を目指すものです。経営に関する“気づき・ヒント”の宝庫です。社員教育に活用する企業もあります。

TEL. 0965-32-4596

令和5年2月予定表 とき／毎週木曜日　朝6時～7時　　ところ／八代グランドホテル

第1793回 2日（木）
八代南倫理法人会 監査
柴﨑政俊税理士事務所 代表

柴 﨑  政 俊 氏

「夫婦というパートナー」
・夫婦は一対の反射鏡
・仕事のパートナーとして
・お互いを知る

第1794回 9日（木）
光の森倫理法人会 女性委員サブリーダー
㈱ＳＴＹＬＥ・ＺＥＲＯ 代表取締役

ハニーローラァ 氏
知ろうともせず、必要ないと決めつけ、何度も倫理法人会を拒否。
今ではもっと早く入会し味方を得ていれば……と脱帽

第1795回 16日（木）
熊本県倫理法人会 青年委員長
㈲久保田板金 代表取締役

久保田  健 嗣 氏

「青年委員長を担って」
初めての委員長職。
青年会議所での学び、倫理法人会１０年の役員経験をしたうえで、法人局
と熊本県の方針に則っての委員会運営、活動の進め方をお話しします。

第1796回 23日（木）
（一社）倫理研究所 法人局 参事・法人アドバイザー
笹尾商工㈱ 代表取締役専務

比 嘉  八重子 氏

「自分の身に何かが興る」
予期せぬ事が次々と興る、でも苦難感を持たないのんきな私はへこたれな
い精神力を持っているのでその事を紹介致します。

セミナーの様子

12月28日と1月17日スペシャル
モーニングセミナーご案内で
エフエムやつしろさんにて
ラジオ出演の様子です♬
様々な体験が共有できる仲間は
本当にありがたいです。

他単会
講話予定 ２月1０日（金）　八代中央

豊田 昌裕 氏

八代市倫理法人会

　この未曾有のコロナ禍で、 大阪府の会長としての綿密な分析や施策

で普及を急拡大された行動力、 又、 会社の代表としての組織づくりを万

全なものとされたその全ては、 万人幸福の栞に基づくものであり、 実践で

ある。

　一見、 結果の出にくい小さな事でも、 5 年 10 年と継続する事で、 大

きな差がうまれる。 実践とはそういうものである。 本日は、 [ 微差の大差 ]

という、 大切な学びを頂きました。 緻密な分析を練り上げ、 その上の継

続力、 今後の標といたします。 ありがとうございました。

　今回初めて八代市倫理法人会へ足を運んで頂いたり、久しぶりに参加頂きま
した皆様には、異業種交流、傾聴トレーニング、それぞれの目標に向けての学び

や気づきの時間、週に１回参加した1日
の過ごし方が、どの様に事業発展拡大
に繋がるのかを見て、体験して頂き、1
人では磨けない清々しい朝活仲間が
集う場所として今後も大いに活用頂け
たら幸いです。
　モーニングセミナー委員会は、朗ら
かに率先して楽しみ、皆様と共に笑顔
で活動に取り組んでいきます。

㈱藤永組　遠山　武　様

（一社）論理研究所　法人レクチャラー
大阪府倫理法人 相談役

㈱エスビジョンエンタープライズ代表取締役

1月１２日(木)
モーニング
セミナー
感想

テーマ「倫理と経営～大転換期を生き抜く～微差の大差」

栞輪読第７条　肉体は精神の象徴、病気は生活の赤信号　【疾病信号】 

会員スピーチ：山下 洋介 幹事

時間　18：30 ～ 19：30
会場　桜十字ホールやつしろ研修室

会員スピーチ：宍倉 渉 県相談役

会員スピーチ：佐々木 萌 様

会員スピーチ：山﨑 英和 様

栞輪読第８条　明朗は健康の父、愛和は幸福の母　【明朗愛和】 

栞輪読第９条　約束を違えれば、己の幸を捨て他人の福を奪う　【破約失福】 

栞輪読第１０条　働きは最上の喜び　【勤労歓喜】 

「女王蜂の下座の行」

倫理経営基礎講座 22日（水）　比 嘉  八重子 氏

モーニングセミナー委員会　小林　緑

八代市倫理法人会からの「おしらせ」「セミナースケジュール」
「がまだす会員紹介」はこちらから確認できます。

ご参加頂きありがとうございました。

山 本 　一   氏

３月２３日(木)
モーニングセミナー１８００回
「１００名モーニング」を
実施します。
ぜひ皆さん
ご参加ください。

告　知
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●白鷺電気工業㈱
　　　八代支社 様
●三栄商事㈱ 様
●㈲大志興業 様

２月創立記念の
会員様

　昨年末12月7日(水)～9日(金)、全
国の後継者倫理塾の塾生対象の富士
高原研修が有り、八代市倫理法人会の
女性リーダー森﨑裕理さんも、熊本県
の塾生の1人として参加し、学んで来
られました。
　八代市に帰ると、富士研での学びに
触発されて自発的に家系図作りに取り
組まれたとの事｡｡｡素晴らしい実践で
すね(^｡^)
　これからも頑張る森﨑裕理さんの応
援よろしくお願いします！

後継者倫理塾
富士高原研修報告

倫理塾リーダー　青 木 洋 子

前列右から２人目
森﨑裕理塾生

　倫理指導という言葉を会員様の中には「初めて聞く」と
いう方も居られると思います。
　私は過去に事業での悩みや家庭問題等をその都度、自
分では解決できないと思ったら指導を受けてきました。一
つの例として、就業規則での問題が発生した際に指導を受
けました。
　指導内容は「親孝行をしなさい」でした、最初は理解出来
なくて私はきちんと親孝行をしているのに？！これ以上は…
と反抗的な気持ちでしたが、倫理では指導後は「何も考え
ず言われた事をそのまま素直に実行したら良いと聞いて
いましたので、色々と考えましたが親が喜ぶ事として墓参
りを選んで行いました。その結果、就業規則を社員と共に
作成ができ社員の為のものになりました。指導には、原理
原則があるそうですがこの事が指導を通して良く分かりま
した。会員の皆様も悩みがあった際には考え込まず是非倫
理指導を受けてみてください。ただ、指導通りに素直に行
えば好結果が生まれます。
                            八代倫理法人会 会長  有田 明美

 法人レクチャラーの小林緑リーダーの流暢な講話の後、私の報
告でした。有田会長より発表の要領を教えて頂きましたので起
承転結を心がけながら進めることができました。今季の委員会
の課題は倫理指導を推進することなので過去の倫理指導体験を
話させて頂きました。まず指導内容、行動の変化、状況の変化、
心の変化について話しをました。指導により「指摘されたことは
実践実行する」という決心が必要ということになります。今回の
体験発表での学びにより倫理指導を頂いた講師に対してお礼と
近況の報告ができたのが一番の収穫でした。

                                   副会長・研修委員兼務　印口 八男　
　

　合同賀詞交歓会が114名の参加を頂き開催されました。木村秀信幹事の司会進行会にて八

代南石本会長より開会宣言があり八代市は普及浸透率日本一ですと力説され、主催者挨拶と

して八代市有田会長より感謝の気持ちをにこやかに伝えられました。藤永県会長より歯切れ

の良い挨拶を頂き、八代市長からもご祝辞を頂きました。八代中央林田会長より乾杯の発声

時に各単会のスローガンを紹介されました。余興として2人のサツクス演奏と抽選会にて大盛

況でした。閉会挨拶は八代北齋藤会長より「最高！」締めで閉会しまた。

　参加して頂きました

会員及び未会員の皆さ

ま誠にありがとうござ

いました。

     研修委員長
     リ－ダ－　

          大  石  俊  成

日時：令和5年1月13日
場所：八代ホワイトパレス

八代市・八代北・八代中央・八代南倫理法人会

令和5年度
合同賀詞交歓会

倫理指導を受けて

事業体験報告会＆望年会
12／9

場　所 ： エルセルモ八代

主催：研修委員会

出席者 ： 17名

事業体験報告会レポート

　学んだ「倫理」を具体的にどう実践していくのか、どのように
日々の行動に活かしていくのか、事業説明会で一つの具体例・
参考例として紹介していただき、それを勉強させていただきま
した。何を実践してどういう結果につながったか、具体的な事例
としてわかりやすかったと思います。また機会があれば次回も
参加させていただきたいと思います。　
　　　　　　　　　　　　　株式会社セルモ　池田憲治 様

感 想 文


